

Herencia de Timbiquí puso el sabor en el Petronio Álvarez

Agosto 20, 2017 | 9:24 Am | Tags: Cali, Herencia De Timbiquí, Música, Petronio Álvarez



El penúltimo día del Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez tuvo como protagonista a la agrupación caucana Herencia de Timbiquí, la cual puso a vibrar a propios y turistas con sus éxitos como Sabrás, Amanece y Te invito.

En ese mismo escenario se presentaron los grupos ganadores del año anterior Remolinos de Ovejas de la modalidad violines caucanos, Los Alegres de Telembí en modalidad marimba, Zaperoko modalidad de chirimía y Mar Afuera en la modalidad libre.

Para esta ocasión el invitado internacional fue Marco Campos, de Perú.

De acuerdo con información de la Secretaría de Cultura de Cali, durante los tres primeros días del Festival han asistido cerca de 15.000 personas a disfrutar de la comida y cultura afro.

El evento llegará hoy a su fin y el turno será para ChocQuibTown, agrupación que amenizará la despedida de la versión número 21 del Festival Petronio Álvarez, que contará con 12 agrupaciones en escena en las categorías de violines caucanos, marimba, chirimía y agrupaciones libres.

Las agrupaciones finalistas en las distintas modalidades son:

CONJUNTO VIOLÍN CAUCANO:

Romance Norte Caucano

El Folclor de mi pueblo

Aires de dominguillo

CONJUNTO CHIRIMÍA:

Son de la manigua

El golpe chocoano

Agrupación chirimía Choibá

CONJUNTO MARIMBA:

Bombo negro

Grupo folclórico Lumbalú

Legado pacífico

CONJUNTO AGRUPACIÓN LIBRE:

Orquesta Machimbre

Plú con plá de la Fundación Tumac

Sambembé de Guapi